
ニコニコBOX
相場弘介さん、　 明田川賢一さん、 飯塚一樹さん、
五十嵐晋三さん、 五十嵐博宣さん、 石黒良行さん、
石橋育於さん、　 衛藤泰男さん、　 小越憲泰さん、
落合孝夫さん、　 歸山　肇さん、　 梶　英和さん、
金子俊郎さん、　 樺山　仁さん、　 菊池　渉さん、
小林吾郎さん、　 小林敏信さん、　 佐野勝榮さん、
杉山幸英さん、　 高橋　司さん、　 中沢真幸さん、
中條克俊さん、　 中林順一さん、　 中村信一さん、
梨本次郎さん、　 西山徳芳さん、　 野崎喜一郎さん、
野水靖之さん、　 早川滝徳さん、　 船越良則さん、
松永一義さん、　 丸山行彦さん、　 柳取崇之さん、
山田富義さん、　 吉井直樹さん、　 米山智哉さん、
若槻八十彦さん、 渡辺良一さん
　「RI創立記念日 ～新年会～」を迎えて

　　　　　　　　　2月13日分　￥      38,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥ 1,369,000

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　西山徳芳 幹事

◎川瀬ガバナー事務所より
　「ガバナー月信2月号発行のお知らせ」
◎長久の家より
　「餅つき大会の御礼」
◎2019-20年度版ロータリー手帳の購入希望者を回覧
致します。ご希望の方は○印をお付けください。
（経費は会で負担致します。）
◎次週 13日（水）は、夜例会「新年会」です。ご欠席
の方は、事務局で記帳または、他クラブへメーク
アップをお願い致します。

ニコニコBOX
松永一義会長
　豆まきも終わりました。雪もなく、いい春になり
そうです。

　中村さん、卓話楽しみにしてます。
熊倉昌平さん
　今年、はじめて例会に出席しました。
　今日は中村信一さんの卓話ありがとうございま
す。ますますのご活躍をお祈りしております。

中村信一さん
　アクト、高山くん歓迎致します。
　本日卓話させて頂きます。
山田富義さん
　今日は、年一度のボウリング大会です。やるとけ
っこう面白いです。ストライクを取ってウップン
はらしましょう。今日はホットしています。

西山徳芳さん
　節分の豆まきで26年ぶりに本成寺に行ってきました。
　今日の卓話中村信一会員、楽しみにしてます。
　RAC 高山さん、ミニ卓話ご苦労様です。
小出子恵出さん
　積雪深40cmです。このシーズンはまだ屋根の雪
の処理していません。春一番も吹いたことだし
…。

斎藤弘文さん
　三条新聞に山田会員と小出会員のお顔を拝見しうれ
しくなりました。責任の重い立場御苦労様です。

小林敬典さん
　天気がよいので体調はバンバンです。
菊池　渉さん
　冬の3ヶ月は冬眠を決め込んでいたのですが、雪
がないのでムズムズしています。

渡辺勝利さん
　春近し？暖かくなったり、寒くなったり。
　中村会員、卓話ありがとうございます。
衛藤泰男さん
　小雪のおかげで我家のフキノトウはいつでも蕾を
伸ばせるようスタンバイ出来てます。

　中村さん、卓話ありがとうございます。
樺山　仁さん
　雪が降らず助かります。春が早めに来る様です。
　本日の卓話、中村信一会員に期待して。
早川滝徳さん
　かぜもまだまだ流行しています。
　本日もよろしくお願い致します。
野崎喜一郎さん
　中村信一さん、卓話ありがとうございます。大変
興味のある資料です。

石橋育於さん
　都合により早退させていただきます。
木村文夫さん、野水靖之さん、　金子俊郎さん、
相場弘介さん、五十嵐晋三さん、高橋　司さん、
丸山行彦さん、五十嵐博宣さん、斎藤真澄さん、
柳取崇之さん、石黒良行さん、　若槻八十彦さん、
杉山幸英さん、荻根澤隆雄さん、近藤雄介さん、
歸山　肇さん、船越良則さん、　小越憲泰さん、
米山智哉さん
　中村信一会員、本日は卓話ありがとうございま
す。お話楽しみにしております。

　　　　　　　　2 月 6 日 分　￥    38,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥ 1,331,000

三条ローターアクトクラブ会員
「3分間スピーチ」

　　三条ローターアクトクラブ
　　　幹事　高山　雄太さん
　皆様、こんにちは。
　三条ローターアクトで幹事を
務めさせて頂いております高山
と申します。
　3分スピーチという事で私から
は、アクトに入会して経験を得

たこと、勉強になったことを話したいと思います。
　私は入会して1年半になるのですが1年目は初めて
のことばかりで戸惑いと不安がとてもありました
が、2年目からは一度、経験したということもあり
内容を理解し、気持ちに余裕が出来て楽しめるよう
になりました。
　その中でも、アクトの行事の中で長年、継続して
行っている行事がありまして、近々では長久の家の
利用者さんと行う「長久の家餅つき大会」がありま
した。自分で「餅つき」をやるという経験が今まで
なかったので、餅のつき方だったり下準備だったり
ととても勉強になることが多かったです。
　他には、「カクテル講習会」という行事がありま
して、カクテルの作り方だったりシェイカーの振り
方で味が違うなんてことも教えて頂きこちらも大変
勉強になりました。
　アクトに入会していなければ経験出来なかったこ
とがたくさんあり、今までに経験したことがないこ
とを勉強できるとても良い場所だと実感しておりま
す。
　アクトってこんなことやっているんだよ、とか、
こうゆうことでいろいろな経験しているんだよ、と
これからの後輩達に教えていけたらなと思っており
ます。
　そして、当クラブ（アクト）の荒木会長からもあ
りましたが、今現状、当クラブ（アクト）は7名で活
動を行っておりますが、このままでは約1年後には3
名が卒会し、半分になってしまいます。
　皆様のお知り合いに興味を持って下さる方がおり
ましたら是非とも紹介して頂きたいと思います。ど
うぞよろしくお願い致します。
　私のスピーチは以上で終わらせて頂きます。あり
がとうございました。

「卓　話」
「中国爆食の終焉」
環境保護への転換が世界に波及
これからのリサイクル

　　　　　　中村　信一 会員
中国の環境規制の影響
• 家電リサイクル法では、冷蔵
　庫・洗濯機・テレビ・エアコ
　ンの4品目について家電リサイ
　クル法で定められた処理料金
　の負担を廃棄する使用者に求
　めています。

• 小物家電類対象（28品目）は昨年まで有価物を回収
販売する目的で有価もしくは無料で民間業者（無
料回収業者等）が回収し主に中国、東南アジアに
転売されていました。
• 原則一般家庭から排出される廃棄物（買取できな
い物）の回収、処分は市町村の許可を受けた者し
かできません。
• 中国の環境規制の強化により輸出の規制によって
日本国内で加工処理しなければならなくなりまし
た。しかし解体等によって発生する廃棄物の処理
料金が負担となり価格の下落に伴い処理料金が発
生するようになりました。
素材単体は資源
　廃棄物と呼ばれるものの中でも、複合素材ででき
ているものがリサイクルしづらいものとなります。
金属類は鉄・アルミ・銅・ステンなど単一素材であ
れば市場価格の変動はありますがリサイクルは容易
であり且つ売却が可能です。プラスチック類も素材
が単一であれば金属類と同様ですが、再生不可能な
ものはサーマルリサイクルとしてエネルギー原料と
して使用されます。資源化するために分別可能な設
計や再生化の資材での商品開発が今後より必要とな
るのではないでしょうか？
リサイクルは未来の蓄え
　中国の環境規制により世界中が加工処理できない
再生原材料であふれつつあり、リサイクルは自国で
行う必要性に迫られています。
• 製造するために（使用する原材料－生産された商
品＝再生資源）です。
• 使用する原材料の使用量≦商品≧再生資源であれ
ば環境への負荷が低減されます。

　環境への取り組みは大きな転換期を向かえていま
す。環境、リユース、リサイクルに取り組むことは
これからの未来のために必要な蓄えになると考えて
います。皆さんの身近なところから意識して考動し
て頂けたら嬉しく思います。
　ご清聴ありがとうございました。
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ニコニコBOX
相場弘介さん、　 明田川賢一さん、 飯塚一樹さん、
五十嵐晋三さん、 五十嵐博宣さん、 石黒良行さん、
石橋育於さん、　 衛藤泰男さん、　 小越憲泰さん、
落合孝夫さん、　 歸山　肇さん、　 梶　英和さん、
金子俊郎さん、　 樺山　仁さん、　 菊池　渉さん、
小林吾郎さん、　 小林敏信さん、　 佐野勝榮さん、
杉山幸英さん、　 高橋　司さん、　 中沢真幸さん、
中條克俊さん、　 中林順一さん、　 中村信一さん、
梨本次郎さん、　 西山徳芳さん、　 野崎喜一郎さん、
野水靖之さん、　 早川滝徳さん、　 船越良則さん、
松永一義さん、　 丸山行彦さん、　 柳取崇之さん、
山田富義さん、　 吉井直樹さん、　 米山智哉さん、
若槻八十彦さん、 渡辺良一さん
　「RI創立記念日 ～新年会～」を迎えて

　　　　　　　　　2月13日分　￥      38,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥ 1,369,000

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　西山徳芳 幹事

◎川瀬ガバナー事務所より
　「ガバナー月信2月号発行のお知らせ」
◎長久の家より
　「餅つき大会の御礼」
◎2019-20年度版ロータリー手帳の購入希望者を回覧
致します。ご希望の方は○印をお付けください。
（経費は会で負担致します。）
◎次週 13日（水）は、夜例会「新年会」です。ご欠席
の方は、事務局で記帳または、他クラブへメーク
アップをお願い致します。

ニコニコBOX
松永一義会長
　豆まきも終わりました。雪もなく、いい春になり
そうです。

　中村さん、卓話楽しみにしてます。
熊倉昌平さん
　今年、はじめて例会に出席しました。
　今日は中村信一さんの卓話ありがとうございま
す。ますますのご活躍をお祈りしております。

中村信一さん
　アクト、高山くん歓迎致します。
　本日卓話させて頂きます。
山田富義さん
　今日は、年一度のボウリング大会です。やるとけ
っこう面白いです。ストライクを取ってウップン
はらしましょう。今日はホットしています。

西山徳芳さん
　節分の豆まきで26年ぶりに本成寺に行ってきました。
　今日の卓話中村信一会員、楽しみにしてます。
　RAC 高山さん、ミニ卓話ご苦労様です。
小出子恵出さん
　積雪深40cmです。このシーズンはまだ屋根の雪
の処理していません。春一番も吹いたことだし
…。

斎藤弘文さん
　三条新聞に山田会員と小出会員のお顔を拝見しうれ
しくなりました。責任の重い立場御苦労様です。

小林敬典さん
　天気がよいので体調はバンバンです。
菊池　渉さん
　冬の3ヶ月は冬眠を決め込んでいたのですが、雪
がないのでムズムズしています。

渡辺勝利さん
　春近し？暖かくなったり、寒くなったり。
　中村会員、卓話ありがとうございます。
衛藤泰男さん
　小雪のおかげで我家のフキノトウはいつでも蕾を
伸ばせるようスタンバイ出来てます。

　中村さん、卓話ありがとうございます。
樺山　仁さん
　雪が降らず助かります。春が早めに来る様です。
　本日の卓話、中村信一会員に期待して。
早川滝徳さん
　かぜもまだまだ流行しています。
　本日もよろしくお願い致します。
野崎喜一郎さん
　中村信一さん、卓話ありがとうございます。大変
興味のある資料です。

石橋育於さん
　都合により早退させていただきます。
木村文夫さん、野水靖之さん、　金子俊郎さん、
相場弘介さん、五十嵐晋三さん、高橋　司さん、
丸山行彦さん、五十嵐博宣さん、斎藤真澄さん、
柳取崇之さん、石黒良行さん、　若槻八十彦さん、
杉山幸英さん、荻根澤隆雄さん、近藤雄介さん、
歸山　肇さん、船越良則さん、　小越憲泰さん、
米山智哉さん
　中村信一会員、本日は卓話ありがとうございま
す。お話楽しみにしております。

　　　　　　　　2 月 6 日 分　￥    38,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥ 1,331,000

三条ローターアクトクラブ会員
「3分間スピーチ」

　　三条ローターアクトクラブ
　　　幹事　高山　雄太さん
　皆様、こんにちは。
　三条ローターアクトで幹事を
務めさせて頂いております高山
と申します。
　3分スピーチという事で私から
は、アクトに入会して経験を得

たこと、勉強になったことを話したいと思います。
　私は入会して1年半になるのですが1年目は初めて
のことばかりで戸惑いと不安がとてもありました
が、2年目からは一度、経験したということもあり
内容を理解し、気持ちに余裕が出来て楽しめるよう
になりました。
　その中でも、アクトの行事の中で長年、継続して
行っている行事がありまして、近々では長久の家の
利用者さんと行う「長久の家餅つき大会」がありま
した。自分で「餅つき」をやるという経験が今まで
なかったので、餅のつき方だったり下準備だったり
ととても勉強になることが多かったです。
　他には、「カクテル講習会」という行事がありま
して、カクテルの作り方だったりシェイカーの振り
方で味が違うなんてことも教えて頂きこちらも大変
勉強になりました。
　アクトに入会していなければ経験出来なかったこ
とがたくさんあり、今までに経験したことがないこ
とを勉強できるとても良い場所だと実感しておりま
す。
　アクトってこんなことやっているんだよ、とか、
こうゆうことでいろいろな経験しているんだよ、と
これからの後輩達に教えていけたらなと思っており
ます。
　そして、当クラブ（アクト）の荒木会長からもあ
りましたが、今現状、当クラブ（アクト）は7名で活
動を行っておりますが、このままでは約1年後には3
名が卒会し、半分になってしまいます。
　皆様のお知り合いに興味を持って下さる方がおり
ましたら是非とも紹介して頂きたいと思います。ど
うぞよろしくお願い致します。
　私のスピーチは以上で終わらせて頂きます。あり
がとうございました。

「卓　話」
「中国爆食の終焉」
環境保護への転換が世界に波及
これからのリサイクル

　　　　　　中村　信一 会員
中国の環境規制の影響
• 家電リサイクル法では、冷蔵
　庫・洗濯機・テレビ・エアコ
　ンの4品目について家電リサイ
　クル法で定められた処理料金
　の負担を廃棄する使用者に求
　めています。

• 小物家電類対象（28品目）は昨年まで有価物を回収
販売する目的で有価もしくは無料で民間業者（無
料回収業者等）が回収し主に中国、東南アジアに
転売されていました。
• 原則一般家庭から排出される廃棄物（買取できな
い物）の回収、処分は市町村の許可を受けた者し
かできません。
• 中国の環境規制の強化により輸出の規制によって
日本国内で加工処理しなければならなくなりまし
た。しかし解体等によって発生する廃棄物の処理
料金が負担となり価格の下落に伴い処理料金が発
生するようになりました。
素材単体は資源
　廃棄物と呼ばれるものの中でも、複合素材ででき
ているものがリサイクルしづらいものとなります。
金属類は鉄・アルミ・銅・ステンなど単一素材であ
れば市場価格の変動はありますがリサイクルは容易
であり且つ売却が可能です。プラスチック類も素材
が単一であれば金属類と同様ですが、再生不可能な
ものはサーマルリサイクルとしてエネルギー原料と
して使用されます。資源化するために分別可能な設
計や再生化の資材での商品開発が今後より必要とな
るのではないでしょうか？
リサイクルは未来の蓄え
　中国の環境規制により世界中が加工処理できない
再生原材料であふれつつあり、リサイクルは自国で
行う必要性に迫られています。
• 製造するために（使用する原材料－生産された商
品＝再生資源）です。
• 使用する原材料の使用量≦商品≧再生資源であれ
ば環境への負荷が低減されます。

　環境への取り組みは大きな転換期を向かえていま
す。環境、リユース、リサイクルに取り組むことは
これからの未来のために必要な蓄えになると考えて
います。皆さんの身近なところから意識して考動し
て頂けたら嬉しく思います。
　ご清聴ありがとうございました。
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　　次々週例会　 3 月 6 日　　「認知症サポーター養成講座」
　　　　　　　　　　　　　　　　　 講師（キャラバン･メイト）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　本間貴子 様、滝澤春恵 様

　　次 週 例 会　 2月 2 7 日　 　 26日（火）～27日（水）
　　　　　　　　　　　　　　　　「例会3000回記念 親睦旅行」

元日

元日

日 月 火 水 木 金 土

1 2 3 11 2

※近隣RC例会変更のお知らせ！（記帳できます） 記帳場所
　●吉田RC　　　 　　　　3　月  8日（金）夜例会
　●加茂RC　　　　　　　　　14日（木）夜例会

燕市吉田公民館 窓口（10：00～15：00）
加茂市産業センター

三条ロータリークラブ例会日

※吉田RC例会場の燕市吉田産業会館は、改修工事の為、2018年7月～2019年3月まで使用できません。
　改修工事の期間中、例会場及び記帳場所は燕市吉田公民館（県立吉田病院の前）に変更になります。

元日

18

8 9

15 16

22 23

29 30

4 5 6

1 1 2

7

3

1312 1411

2019

2６

21

3

1

10

17

24 25

21
◆三条東RC
　休会

◆三条東RC
　「PETS報告会」
　　井上正栄
　　　会長エレクト

◆三条南RC
　「疾病予防と
　　　治療月間」
　担当：渡辺俊明 会員

◆三条南RC
　「会員卓話」
　　塩入栄助 会員

◆三条南RC
　「水と衛生月間」
　担当：永桶俊一 会員

◆三条南RC
　クラブ休会
　（記帳できます）

◆三条北RC
　「米山奨学生スピーチ」
　メディナ コントレラス 
　ダニエル君

◆三条北RC
　「水と衛生月間」
　三条市建設部 部長
　　　笹川浩志 様

◆三条北RC
　「PETS報告会」
　　外山裕一
　　　会長エレクト

2827
◆三条RC
　「PETS報告会」
　　若槻八十彦
　　　会長エレクト

◆三条北RC
　「外部卓話」
　東京電力
　ホールディングス㈱様

◆三条RC
　「会員卓話」
　　阿部吉弘 会員

◆三条RC
　「認知症サポーター
　　　　養成講座」
　キャラバン・メイト
　　　本間貴子 様
　　　滝澤春恵 様

◆三条RC
　「認知症サポーター
　　　　養成講座」
　キャラバン・メイト
　　　本間貴子 様
　　　滝澤春恵 様

◆三条北RC
　休会

◆三条南RC
　「米山月間」
　米山奨学生
　ウーアン，ティラー君

◆三条RC　
　休会

◆三条東RC
　「社会奉仕事業
　　読み聞かせ会」
　於 グッデイいきいき
　　サポートセンター
　（記帳できます）

◆三条東RC
　休会

◆三条東RC
　「会員卓話」
　　神山良平 会員

春分の日

の行事予定の行事予定3月

24/31

大谷年度
PETS

ニコニコBOX
相場弘介さん、　 明田川賢一さん、 飯塚一樹さん、
五十嵐晋三さん、 五十嵐博宣さん、 石黒良行さん、
石橋育於さん、　 衛藤泰男さん、　 小越憲泰さん、
落合孝夫さん、　 歸山　肇さん、　 梶　英和さん、
金子俊郎さん、　 樺山　仁さん、　 菊池　渉さん、
小林吾郎さん、　 小林敏信さん、　 佐野勝榮さん、
杉山幸英さん、　 高橋　司さん、　 中沢真幸さん、
中條克俊さん、　 中林順一さん、　 中村信一さん、
梨本次郎さん、　 西山徳芳さん、　 野崎喜一郎さん、
野水靖之さん、　 早川滝徳さん、　 船越良則さん、
松永一義さん、　 丸山行彦さん、　 柳取崇之さん、
山田富義さん、　 吉井直樹さん、　 米山智哉さん、
若槻八十彦さん、 渡辺良一さん
　「RI創立記念日 ～新年会～」を迎えて

　　　　　　　　　2月13日分　￥      38,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥ 1,369,000

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　西山徳芳 幹事

◎川瀬ガバナー事務所より
　「ガバナー月信2月号発行のお知らせ」
◎長久の家より
　「餅つき大会の御礼」
◎2019-20年度版ロータリー手帳の購入希望者を回覧
致します。ご希望の方は○印をお付けください。
（経費は会で負担致します。）
◎次週 13日（水）は、夜例会「新年会」です。ご欠席
の方は、事務局で記帳または、他クラブへメーク
アップをお願い致します。

ニコニコBOX
松永一義会長
　豆まきも終わりました。雪もなく、いい春になり
そうです。

　中村さん、卓話楽しみにしてます。
熊倉昌平さん
　今年、はじめて例会に出席しました。
　今日は中村信一さんの卓話ありがとうございま
す。ますますのご活躍をお祈りしております。

中村信一さん
　アクト、高山くん歓迎致します。
　本日卓話させて頂きます。
山田富義さん
　今日は、年一度のボウリング大会です。やるとけ
っこう面白いです。ストライクを取ってウップン
はらしましょう。今日はホットしています。

西山徳芳さん
　節分の豆まきで26年ぶりに本成寺に行ってきました。
　今日の卓話中村信一会員、楽しみにしてます。
　RAC 高山さん、ミニ卓話ご苦労様です。
小出子恵出さん
　積雪深40cmです。このシーズンはまだ屋根の雪
の処理していません。春一番も吹いたことだし
…。

斎藤弘文さん
　三条新聞に山田会員と小出会員のお顔を拝見しうれ
しくなりました。責任の重い立場御苦労様です。

小林敬典さん
　天気がよいので体調はバンバンです。
菊池　渉さん
　冬の3ヶ月は冬眠を決め込んでいたのですが、雪
がないのでムズムズしています。

渡辺勝利さん
　春近し？暖かくなったり、寒くなったり。
　中村会員、卓話ありがとうございます。
衛藤泰男さん
　小雪のおかげで我家のフキノトウはいつでも蕾を
伸ばせるようスタンバイ出来てます。

　中村さん、卓話ありがとうございます。
樺山　仁さん
　雪が降らず助かります。春が早めに来る様です。
　本日の卓話、中村信一会員に期待して。
早川滝徳さん
　かぜもまだまだ流行しています。
　本日もよろしくお願い致します。
野崎喜一郎さん
　中村信一さん、卓話ありがとうございます。大変
興味のある資料です。

石橋育於さん
　都合により早退させていただきます。
木村文夫さん、野水靖之さん、　金子俊郎さん、
相場弘介さん、五十嵐晋三さん、高橋　司さん、
丸山行彦さん、五十嵐博宣さん、斎藤真澄さん、
柳取崇之さん、石黒良行さん、　若槻八十彦さん、
杉山幸英さん、荻根澤隆雄さん、近藤雄介さん、
歸山　肇さん、船越良則さん、　小越憲泰さん、
米山智哉さん
　中村信一会員、本日は卓話ありがとうございま
す。お話楽しみにしております。

　　　　　　　　2 月 6 日 分　￥    38,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥ 1,331,000

三条ローターアクトクラブ会員
「3分間スピーチ」

　　三条ローターアクトクラブ
　　　幹事　高山　雄太さん
　皆様、こんにちは。
　三条ローターアクトで幹事を
務めさせて頂いております高山
と申します。
　3分スピーチという事で私から
は、アクトに入会して経験を得

たこと、勉強になったことを話したいと思います。
　私は入会して1年半になるのですが1年目は初めて
のことばかりで戸惑いと不安がとてもありました
が、2年目からは一度、経験したということもあり
内容を理解し、気持ちに余裕が出来て楽しめるよう
になりました。
　その中でも、アクトの行事の中で長年、継続して
行っている行事がありまして、近々では長久の家の
利用者さんと行う「長久の家餅つき大会」がありま
した。自分で「餅つき」をやるという経験が今まで
なかったので、餅のつき方だったり下準備だったり
ととても勉強になることが多かったです。
　他には、「カクテル講習会」という行事がありま
して、カクテルの作り方だったりシェイカーの振り
方で味が違うなんてことも教えて頂きこちらも大変
勉強になりました。
　アクトに入会していなければ経験出来なかったこ
とがたくさんあり、今までに経験したことがないこ
とを勉強できるとても良い場所だと実感しておりま
す。
　アクトってこんなことやっているんだよ、とか、
こうゆうことでいろいろな経験しているんだよ、と
これからの後輩達に教えていけたらなと思っており
ます。
　そして、当クラブ（アクト）の荒木会長からもあ
りましたが、今現状、当クラブ（アクト）は7名で活
動を行っておりますが、このままでは約1年後には3
名が卒会し、半分になってしまいます。
　皆様のお知り合いに興味を持って下さる方がおり
ましたら是非とも紹介して頂きたいと思います。ど
うぞよろしくお願い致します。
　私のスピーチは以上で終わらせて頂きます。あり
がとうございました。

「卓　話」
「中国爆食の終焉」
環境保護への転換が世界に波及
これからのリサイクル

　　　　　　中村　信一 会員
中国の環境規制の影響
• 家電リサイクル法では、冷蔵
　庫・洗濯機・テレビ・エアコ
　ンの4品目について家電リサイ
　クル法で定められた処理料金
　の負担を廃棄する使用者に求
　めています。

• 小物家電類対象（28品目）は昨年まで有価物を回収
販売する目的で有価もしくは無料で民間業者（無
料回収業者等）が回収し主に中国、東南アジアに
転売されていました。
• 原則一般家庭から排出される廃棄物（買取できな
い物）の回収、処分は市町村の許可を受けた者し
かできません。
• 中国の環境規制の強化により輸出の規制によって
日本国内で加工処理しなければならなくなりまし
た。しかし解体等によって発生する廃棄物の処理
料金が負担となり価格の下落に伴い処理料金が発
生するようになりました。
素材単体は資源
　廃棄物と呼ばれるものの中でも、複合素材ででき
ているものがリサイクルしづらいものとなります。
金属類は鉄・アルミ・銅・ステンなど単一素材であ
れば市場価格の変動はありますがリサイクルは容易
であり且つ売却が可能です。プラスチック類も素材
が単一であれば金属類と同様ですが、再生不可能な
ものはサーマルリサイクルとしてエネルギー原料と
して使用されます。資源化するために分別可能な設
計や再生化の資材での商品開発が今後より必要とな
るのではないでしょうか？
リサイクルは未来の蓄え
　中国の環境規制により世界中が加工処理できない
再生原材料であふれつつあり、リサイクルは自国で
行う必要性に迫られています。
• 製造するために（使用する原材料－生産された商
品＝再生資源）です。
• 使用する原材料の使用量≦商品≧再生資源であれ
ば環境への負荷が低減されます。

　環境への取り組みは大きな転換期を向かえていま
す。環境、リユース、リサイクルに取り組むことは
これからの未来のために必要な蓄えになると考えて
います。皆さんの身近なところから意識して考動し
て頂けたら嬉しく思います。
　ご清聴ありがとうございました。


